



Contactos para medios:

Christina ChereI | Asesora Técnica, Universidad Johns Hopkins | ccherel@jhu.edu (Global)

Christian Jiménez | Director de Comunicaciones, Profamilia | christian.jimenez@profamilia.org.co (Colombia)

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Bogotá, Colombia, hace historia como primera sede Latinoamericana de la Séptima Conferencia Internacional sobre Planificación Familiar en noviembre de 2025

La Comunidad Global de la Conferencia Internacional de Planificación Familiar - ICFP abre nuevos caminos en América Latina: celebrando los logros de Colombia y las perspectivas regionales en Salud y Derechos Sexuales y Reproductivos

Bogotá, Colombia - [25 de marzo de 2024] - Bogotá fue elegida como la ciudad anfitriona de la séptima Conferencia Internacional de Planificación Familiar (CIPF), que se llevará a cabo entre el 3 al 6 de noviembre de 2025 con el apoyo del [Instituto William H. Gates Sr. para la Población y la Salud Reproductiva](#), [el Gobierno de Colombia](#), [Profamilia](#) y [la Fundación Valle del Lili](#). Esta decisión histórica refleja el compromiso de Colombia, sus organismos gubernamentales, organizaciones de la sociedad civil e instituciones privadas, y de la Conferencia Internacional de Planificación Familiar – ICFP- para que esta conferencia se realice en América Latina por primera vez en sus 15 años de historia.

La ICFP se celebra cada dos años y medio y es el principal encuentro científico mundial de profesionales en Salud y Derechos Sexuales y Reproductivos. Su comunidad promueve el acceso universal a la planificación familiar, la colaboración, la inclusión, la innovación y la integridad científica.

"Miles de delegados provenientes de más de 120 países pueden aprender de la experiencia de América Latina y de Colombia, especialmente en lo que respecta a cobertura sanitaria universal y el exitoso manejo de los servicios integrales de salud reproductiva de acuerdo con su demanda. A través del uso de los "impuestos "del vicio" y de un fondo de solidaridad en los modelos de seguros de salud, se proporciona una visión única de como el sector público y el privado pueden desempeñar un papel fundamental en el avance de una atención sanitaria sostenible y de alta calidad para sus ciudadanos", dijo Jose Rimón II, director del Instituto William H. Gates Sr. para la Población y la Salud Reproductiva de la Escuela Bloomberg de Salud Pública de Johns Hopkins y Presidente del Comité Directivo Internacional de la ICFP.

Así mismo, añadió: "ministros, parlamentarios, responsables políticos, líderes de gobiernos locales, científicos, investigadores, ejecutores y representantes de organizaciones de la sociedad civil y filantrópicas pueden adoptar las innovaciones de América Latina para influir en la búsqueda de la atención sanitaria universal en sus propios países."

El Gobierno de Colombia de la mano del Ministerio de Salud y Protección Social, el Ministerio de Igualdad y Equidad, el Ministerio de Relaciones Exteriores y el Ministerio de Educación ha demostrado compromiso con la salud reproductiva y las iniciativas de planificación familiar, respaldando y apoyando activamente la postulación del país para acoger este evento. Su colaboración resalta la determinación por priorizar el bienestar y empoderamiento de sus ciudadanos, especialmente de mujeres y jóvenes.

En el lanzamiento del Comité Directivo Internacional de la CIPF 2025, el pasado 21 de marzo, Elizabeth Taylor, viceministra de Asuntos Multilaterales del Ministerio de Relaciones Exteriores de Colombia, señaló: "Es un honor para mí anunciar que Colombia ha sido seleccionada como sede de la séptima Conferencia Internacional de Planificación Familiar en 2025. La realización de esta Conferencia es de vital importancia para nuestro país, ya que avanzamos en la generación de un cambio inclusivo para todas las mujeres y con un sólido compromiso con el cumplimiento de la Agenda 2030 y el Objetivo de Desarrollo Sostenible 5, particularmente la meta 5.6 sobre salud sexual y reproductiva." También añadió: "Nuestro gobierno reconoce que los Derechos Sexuales y Reproductivos están implícitos en derechos fundamentales como la igualdad, el libre desarrollo de la personalidad, el acceso a la información, la salud, entre otros."

Instituciones como Profamilia, la Fundación Valle del Lili y la Secretaría de Salud de Bogotá han desempeñado un papel fundamental en la configuración del enfoque progresista de Colombia en materia de Salud y Derechos Sexuales y Reproductivos. Sus importantes contribuciones y su firme defensa han consolidado las bases de políticas inclusivas y estrategias integrales dirigidas a garantizar el acceso a servicios e información esenciales.

"La planificación familiar ha sido, por excelencia, uno de los principales focos que Profamilia ha liderado en Colombia. Celebramos que un evento de tan alto nivel como la Conferencia Internacional de Planificación Familiar venga a Bogotá con nosotros. Estamos entusiasmados por lo que representa una oportunidad global para compartir experiencias, conocimientos y seguir sumando voces y fuerzas para la garantía de los Derechos Humanos, Sexuales y Reproductivos", dijo Marta Royo, directora ejecutiva de Profamilia.

Junto con este anuncio, el Comité Directivo Nacional para Colombia se reunió por primera vez, marcando un paso significativo hacia el avance de las iniciativas de salud reproductiva en el país. Además, los esfuerzos de los socios regionales, incluyendo FP2030, UNFPA, IPPF, Save the Children, la Universidad ICESI y la Federación Nacional de Ginecología y Obstetricia, han enriquecido el panorama de la planificación familiar y los Derechos Sexuales y Reproductivos en Colombia. A través de iniciativas conjuntas y alianzas estratégicas, estas organizaciones han defendido la innovación, la investigación y el desarrollo de capacidades, impulsando un progreso tangible para alcanzar los objetivos globales.

"Con el lanzamiento de nuestro nuevo centro en América Latina y el Caribe, FP2030 ha sido inspirado por el impulso de los movimientos de justicia reproductiva, la fortaleza del liderazgo juvenil y el poder de las

voces indígenas. Sabemos que serán un aliado fundamental en la CIPF en Bogotá", compartió María Paula Martínez, directora Administrativa del Centro Regional de América Latina y el Caribe para FP2030.

El compromiso de Colombia con el avance de la planificación familiar se refleja en sus políticas que incorporan un marco visionario para promover los Derechos Reproductivos y la equidad sanitaria. Esto es un testimonio de su dedicación por fomentar un entorno en el que todas las personas puedan tomar decisiones informadas sobre su salud sexual y reproductiva, sin discriminación ni barreras.

La importancia de este evento se ve subrayada por el firme apoyo de diversos aliados locales y nacionales en Colombia, como el Ministerio de Asuntos Exteriores, la Convención Bureau de Bogotá, el Instituto de Turismo de Bogotá, ProColombia, el Centro de Convenciones Ágora y el Aeropuerto Internacional el Dorado. Desde la facilitación de visados para los delegados hasta temas logísticos y la promoción de la cultura colombiana, serán clave para brindar visitas guiadas a espectáculos culturales al patrimonio de Colombia que estará en exhibición, por cortesía de ProColombia y otros socios locales.

Como ciudad anfitriona, Bogotá ofrece un escenario vibrante y dinámico para que los delegados de todo el mundo se reúnan, intercambien ideas y colaboren en estrategias para avanzar en la agenda mundial de planificación familiar.

Únase a nosotros para dar forma a un futuro mejor para la planificación familiar y la salud reproductiva cuando nos reunamos en el corazón de América Latina el próximo año para la séptima Conferencia Internacional sobre Planificación Familiar.

###

Jorge Mario Madriñán Tascón, MD, MMgt, director médico, Fundación Valle del Lili. "La Fundación Valle del Lili y la Universidad Icesi, unidas en su compromiso con la vida, se honran en ser coanfitriones de la Conferencia Internacional de Planeación en Bogotá 2025. Nuestro hospital, reconocido como la institución líder en el país, se basa en los pilares de su misión. A través de la innovadora estrategia Hospital Padrino, pionera de la Fundación Valle del Lili, hemos extendido nuestro alcance a más de 230 hospitales en toda Colombia. Nuestros esfuerzos se centran en impulsar iniciativas educativas que fortalezcan los Derechos de Salud Sexual y Reproductiva y reduzcan las tasas de mortalidad materna, en estrecha articulación con los objetivos de la Conferencia Internacional.

La Fundación Valle del Lili representa con orgullo la dedicación de los profesionales de la salud en todo el país, subrayando la importancia de las alianzas público-privadas en Colombia. Nuestras dos instituciones, la Fundación Valle del Lili y la Universidad Icesi, son firmes en la búsqueda de la equidad y la excelencia para las mujeres y los niños de nuestra nación."

Dr. Samukeliso Dube, director ejecutivo, FP2030

"Estamos muy emocionados de ver la ICFP aterrizar en Colombia, que ha sido un faro increíble para los Derechos Sexuales y Reproductivos en la región. No debería sorprendernos que uno de los coanfitriones

de la conferencia, Profamilia, fuera también uno de los primeros en comprometerse con FP2030 en América Latina. Creemos firmemente que el movimiento de planificación familiar tiene mucho que aprender y energía que aprovechar aquí."

Paola Piza, directora de la Convención Bureau, Greater Bogotá

"Según el Greater Bogotá Convención Bureau en Invest Bogotá, la ubicación central de la ciudad en las Américas ofrece un acceso sin igual a las principales ciudades de al menos tres continentes. Esta ubicación central acortará los tiempos de viaje para los asistentes internacionales a reuniones, eventos y compromisos de negocios. También contamos con el Aeropuerto Internacional El Dorado, uno de los principales nodos de comunicaciones de América y eje principal de Colombia, que ofrece más de 90 vuelos directos, 51 de ellos internacionales.

Bogotá también es conocida por su moderna infraestructura capaz de albergar diversos tipos de eventos, con más de 150 espacios versátiles para eventos con capacidad de 10 a 4.500 personas, destacando el primer distrito integrado para ferias y convenciones de Colombia, que incluye el Centro de Convenciones Ágora, el Palacio de Exposiciones Corferias y el Hilton Corferias, junto con más de 25.000 habitaciones de hotel para todos los presupuestos y preferencias. Bogotá es una ciudad vibrante, un destino turístico cultural y natural que muestra contrastes desde el arte histórico y la cultura urbana hasta una increíble escena gastronómica".

###

Acerca de [International Conference on Family Planning](#):

Desde su evento inaugural en Kampala, Uganda, en 2009, la Conferencia Internacional sobre Planificación Familiar (CIPF) se ha convertido en un catalizador fundamental en la salud reproductiva mundial. Esta conferencia mundial es un punto de inflexión estratégico para las naciones, las instituciones y los individuos que buscan comprometerse y celebrar los éxitos en la planificación familiar y la salud reproductiva. Más que una conferencia, la ICFP se ha convertido en una plataforma digital que resuena entre investigadores, defensores de la equidad sanitaria, gobiernos y comunidades por igual. Se trata de un movimiento dinámico que impulsa el acceso universal a la planificación familiar, respaldado por una comunidad dinámica impulsada por la colaboración, la inclusión, la innovación y la integridad científica. La ICFP es un testimonio de nuestro compromiso común para dar forma a un mundo en el que se proteja la salud reproductiva de todas las personas y en el que los principios de colaboración, progreso y empoderamiento iluminen el camino a seguir.

La ICFP es posible gracias al apoyo del Grupo Organizador Principal de la ICFP: Fundación Bill y Melinda Gates, Fundación David y Lucile Packard, Fundación William y Flora Hewlett, Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA), Fundación de las Naciones Unidas (UNF), Planificación Familiar 2030 (FP2030), Population Services International (PSI), Marie Stopes International (MSI), Federación Internacional de Planificación de la Familia (IPPF), Departamento para el Desarrollo Internacional del Reino Unido (DfID) y Gobierno de Canadá, así como el Comité Directivo Internacional, integrado por más de 75 organizaciones socias y el Comité Directivo Nacional de Colombia.

La ICFP colabora con [Family Planning News Network](#) para mejorar la cobertura mediática mundial y los esfuerzos de divulgación de la planificación familiar y los DHSR. Invitamos a los periodistas y creadores de contenidos a unirse a la red y mantenerse informados con un acceso sin precedentes a noticias de última hora, análisis en profundidad y entrevistas exclusivas relacionadas con la planificación familiar y la salud reproductiva. Inscribese hoy mismo. [Sign up today](#).

Acerca de [William H. Gates Sr. Institute](#):

El Instituto William H. Gates Sr., con sede en el Departamento de Población, Familia y Salud Reproductiva de la Escuela Bloomberg de la Universidad Johns Hopkins, trabaja para promover y cultivar nuevas formas de acelerar los avances liderados localmente en materia de equidad de género y salud y derechos sexuales y reproductivos. Junto con socios locales, el Instituto identifica las ideas más prometedoras para influir en el mayor número de personas, especialmente en comunidades marginadas y con escasos recursos. El nuevo nombre del Instituto rinde homenaje al difunto William H. Gates Sr. (1925-2020) y a su papel inspirador en la filantropía y sus contribuciones a lo largo de toda su vida a la mejora de la salud mundial y la equidad sanitaria.

Acerca de [Profamilia](#):

Profamilia es la principal organización privada sin ánimo de lucro que defiende y trabaja por la garantía de los Derechos Humanos, Sexuales y Reproductivos en Colombia a través de la prestación de servicios especializados en salud sexual y reproductiva con sus más de 50 clínicas a nivel nacional, la innovación en Educación Integral para la Sexualidad y la oferta de un amplio portafolio de productos que buscan que todas las personas disfruten de su sexualidad y ejerzan su autonomía reproductiva.

Acerca de [Fundación Valle del Lili](#):

La Fundación Valle del Lili es un hospital de alta complejidad ubicado en la ciudad de Santiago de Cali, Colombia, con 42 años de antigüedad, se ha consolidado como un hospital reconocido a nivel nacional e internacional. Es una entidad privada, sin ánimo de lucro que presta servicios de salud de alta complejidad, está ubicado entre los 162 mejores hospitales del mundo y, como hospital universitario, ocupa el puesto 32 entre los mejores del mundo, acreditado con excelencia desde 2017. Se fundamenta en sus pilares misionales como son la atención médica, la educación y docencia, la investigación clínica e innovación y la responsabilidad social; Enfocada en la búsqueda constante de la excelencia, cuenta con un amplio portafolio de servicios de salud, procedimientos de vanguardia, un centro de investigación clínica, 5 sedes, 2 hospitales y 3 campus ambulatorios y centros de excelencia.